

Gackern und Gurren um die Wette

18.11.2012 | 18:16 Uhr



120 Tiere waren bei der Rassegeflügelschau zu sehen. *Foto: Jan Lehmann*

Halver. Zeigt her Eure Federn! Die Rassegeflügel-Ausstellung ging am Wochenende wie im Jahr zuvor in der Heesfelder Mühle in die nächste Runde. Neun Züchter des Rassegeflügelverein Carthausen zeigten rund 120 Hühner

Hierzu erschien auch der Halveraner Bürgermeister Dr. Bernd Eicker, der wie Ehrenmitglieder und Vorsitzenden eine Rede hielt. „Es ist schön, dass dieser Verein schon so lange besteht, ich möchte

appellieren, noch mehr Jugendliche für das Thema zu begeistern, damit auch in Zukunft weiter diese tolle Ausstellung erhalten bleibt!“, so der Bürgermeister.

Eine lange Tradition

Der 1. Vorsitzende Oliver Krampe bedankte sich für das zahlreiche Erscheinen und erzählte von Neuigkeiten im Verein, wie den kommenden Wechsel der Vorsitzenden des Kreisjugendverbandes von Albert Oelmann zu Gerd Westersen, der sich dann noch kurz vorstellte. Nachdem Detlef Hurbot, Vertreter des Landesverbandes, kurz stolz die Tradition des Vereins rühmte, wurde den im Februar gekürten Ehrenmitglieder Renate und Friedhelm Genster ein Blumenstrauß überreicht. Zur Siegerehrung wurden die Landes- und Kreisverbandehrenpreisen mit Pokalen geehrt sowie den Sonder- und Sachehrenpreisen und dem Vereinsmeister und weiteren Ehrenpreisen gratuliert.

Im Anschluss an die Pokalvergabe folgte eine Verlosung, in der jeder Blumen, Pflanzen und Sachpreise gewinnen konnte.

Zur Verpflegung der zahlreich erschienen Gäste aus der Umgebung und den Vereinen aus Lüdenscheid, Meinerzhagen, Altena, Kierspe und Pöppelsheim wurde ausreichend mit Kaffee, Tee, Kuchen, Hühnersuppe, Würstchen, Frikadellen, Kartoffelsalat und diversen Kaltgetränken gesorgt.

Von Jan Lehmann